

ANZEIGE

**Olpe 700** – auch der Oberveischeder Hotelier Ludger Sangermann ist eines der Glückskinder, das wie die Stadt Olpe am 26. April Geburtstag hat; 2011 feiert er seinen 54. Ludger Sangermann hat sich so seine Gedanken zu jenem 26. April 1311 gemacht: „Was niemand weiß – der Erzbischof wollte eigentlich Oberveischede die Stadtrechte verleihen, er war zuerst bei uns. Die Abgaben von zwei Pfennigen pro Nase und einem ‚jungen Huhn‘ – was auch immer damit gemeint war – erschienen uns Oberveischedern als überzogen. Wir haben ihn daher gebeten, Olpe die Rechte zu geben! Aber Spaß beiseite: Ich bin stolz darauf, am 26. April Geburtstag zu haben und freue mich mit der Stadt und für die Stadt, dass so viele Unternehmungen und Veranstaltungen stattfinden.“

